



Convoca Comisión Permanente Del PAN A Consejo Nacional



La Comisión Permanente Nacional del PAN aprobó por unanimidad la convocatoria para la sesión extraordinaria del Consejo Nacional que se realizará el próximo sábado 29 de junio.

En la sesión se hizo una profunda reflexión y análisis sobre las pasadas elecciones, que continuará en la reunión de las y los consejeros nacionales.

A la reunión asistieron entre otros liderazgos: la secretaria general del partido, Noemí Luna Ayala, el coordinador en la Cámara de Diputados Jorge Romero, los gobernadores de Guanajuato, Diego Sinhue, de Aguascalientes, Tere Jiménez y Maru Campos de Chihuahua.

Las y los candidatos ganadores de las alcaldías de Querétaro, Felifer Macías y León, Ale Gutiérrez.

<https://hojaderutadigital.mx/convoca-comision-permanente-del-pan-a-consejo-nacional/>